



Regelmäßige Feuerwehrkontrollfahrten in Frauenstein

Wiesbaden, den 29.08.2022

Antrag:

Der Ortsbeirat Frauenstein bittet den Magistrat jedes Jahr zwei Feuerwehrkontrollfahrten in Frauenstein stattfinden zu lassen. Sie sollten durch die Freiwillige Feuerwehr Frauenstein durchgeführt werden und möglichst am Abend und ohne Ankündigung stattfinden. Die jeweiligen Straßen sollten im Vorhinein mit der Freiwillige Feuerwehr Frauenstein abgestimmt werden.

Begründung:

In vielen Straßen im Ort wird am Abend sehr eng geparkt. Um die Anwohner zu sensibilisieren, dass hier auch Einsatzfahrzeuge wie Feuerwehr-LKW im Einsatz durchmüssen, sollte diese Maßnahme umgesetzt werden. Zudem wäre eine Regelmäßigkeit von Vorteil, um dies im Gedächtnis zu behalten.

Aufgestellt von:

Farsin Alikhani, Stadtteiljugendbeauftragter